



Redada del miércoles dejó a 122 mexicanos detenidos >>>1 PRINCIPAL



Renuncia Fox a escoltas asignadas por Presidencia >>>1 PRINCIPAL

CAMPEÑOS PROTESTAN A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS >>>1 PRINCIPAL



Veracruz, Ver. a Viernes 9 de Agosto de 2019

eldictamen.mx

Año- 121

No. 43868

PRECIO \$10



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



Tromba sorprende a Coatzacoalcos

El remolino tocó tierra sobre el malecón y luego se desvaneció, dejando algunas afectaciones en viviendas >>>2 PRINCIPAL

Colectivo Solecito cierra búsqueda en Colinas



Se realizó una misa donde estuvieron presentes madres de familia que siguen incansables la búsqueda de sus familiares, ahora en otros puntos de la ciudad.

Imputan a Rosario desvío de 5 mil mdp

Audiencia concluyó sin una vinculación a proceso

EL DICTAMEN / REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía General de la República (FGR) imputó formalmente a Rosario Robles que tenía conocimiento de que, tanto en la Secretaría de Desarrollo Social, así como en la de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano, hubo desvíos de recursos por 5 mil 73 millones 358 mil 846 pesos a través de 27 convenios con universidades autónomas, politécnicas, así como con sistemas de radio y televisión estatales.

En la audiencia en el Centro de Justicia Penal Federal del Reclusorio Sur, los fiscales acusaron que Robles Berlanga fue omisa al haber sido informada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) sobre las irregularidades presentadas en las dependencias que encabezó entre 2012 y 2018 y nunca decirselo al presidente Enrique Peña Nieto.

Al inicio, la defensa de la exfuncionaria federal tuvo un primer revés pues buscaba dejar fuera del proceso



Rosario Robles Berlanga, ex titular de Sedesol, acudió a la audiencia inicial

FISCALES INDICARON QUE DURANTE SU GESTIÓN TUVO CONOCIMIENTO DE LA CELEBRACIÓN DE 27 CONVENIOS IRREGULARES

a la ASF con argumentos legales; sin embargo, el juez de control Felipe de Jesús Delgadillo concluyó que la Auditoría "si tiene facultades para defender a la hacienda pública y ser parte de

la investigación y el proceso", por lo que se le debe reconocer el carácter de ofendido.

La audiencia inicial de Rosario Robles, ex titular de Sedesol y Sedatu, concluyó sin una vinculación a proceso.

El juez Felipe de Jesús Padilla citó de nueva cuenta a las partes el próximo lunes a las 18 horas para determinar la situación jurídica de Rosario Robles Berlanga, ex titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

La parte acusatoria no solicitó medidas cautelares para Robles. Ella dijo que se presentará el lunes, como lo hizo ayer, para dar la cara.

FRANCO CARDELL/EL DICTAMEN

Este jueves se dio por concluida la búsqueda por parte de las integrantes del Colectivo Solecito A.C., en el paraje conocido como Colinas de Santa Fe, en donde luego de más de tres años de trabajos, se ubicaron mil fosas, 298 cráneos y 22 mil huesos, catalogando a este funesto lugar como la fosa más grande del país y algunos del continente.

Se llevó a cabo una misa, en donde estuvieron presentes las docenas de madres de familia que siguen incansables la búsqueda de sus familiares, ahora en otros puntos de la ciudad y que apoyan a madres y familiares en otros municipios de la entidad.

Lucía Díaz Genaro, vocera de este colectivo, mencionó que a lo largo de tres años de búsqueda encontraron 298 cráneos y más de 22 mil restos humanos, de los cuales

lamentablemente sólo 22 cuerpos fueron identificados y sólo 18 han sido entregados a sus familias, indicando que seguirán con su actividad en otros puntos del estado.

En otro tema, indicó que no se denunciara la clonación de algunas de sus redes sociales, y que usaran para pedir dinero a su nombre, situación que ya aclararon para evitar que los responsables lucren con su nombre y causa.

Otra de las activistas del colectivo Rosalía Castro, se refirió que a pesar de que se cierre este lugar a los trabajos, las integrantes del colectivo Solecito de Veracruz siguen recibiendo información mediante anónimos, en donde se les indica de posibles puntos de fosas y que son entregados en los lugares donde ellas realizan eventos, para financiarse a lo largo del todo el estado.

Confían industriales en trabajo de Ahued

RUBÉN LICONA VÁZQUEZ / EL DICTAMEN

Industriales de Veracruz llamaron a concretar la transformación de las aduanas para tener seguridad, normatividad del control aduanero así como modificaciones legales necesarias para lograr un piso parejo entre los empresarios nacionales y sus principales socios y competidores comerciales internacionales.

José Manuel Urreta Ortega, coordinador de la Confederación de Cámaras Industriales para la zona Oriente del país (Concamin), puntualizó que se requiere una auténtica transformación que permita garantizar seguridad en la entrada y salida de mercancías, así como un combate frontal a la ilegalidad y el contrabando.

"Coincidimos con el titular de Aduanas que las acciones y políticas emprendidas desde Veracruz pueden

representar una excelente oportunidad como plataforma de la nueva relación comercial y productiva mexicana ante el mundo", señaló.

Por ello, sostuvo el también presidente del CCE en el estado, acordamos mantener la comunicación y le solicitamos llevar a cabo pronto una reunión en Veracruz en torno a las políticas públicas y acciones coordinadas de combate a la ilegalidad y agilización de proceso aduaneros.

Comentó que los industriales se reunieron con el administrador general de Aduanas Ricardo Ahued Bardahuil, quien acordó con los integrantes de la Confederación de Cámaras Industriales del país, presidida por Francisco Cervantes Díaz, redoblar esfuerzos para prevenir y combatir de manera conjunta delitos como la subvaluación y el contrabando.

FGR y FBI revisarán masacre en El Paso

EL DICTAMEN / REDACCIÓN / CIUDAD DE MÉXICO

El próximo 13 de agosto, la Fiscalía General de la República (FGR) recibirá a autoridades del FBI y de la Fiscalía General de Estados Unidos para abordar el ataque en El Paso, Texas, contra la comunidad hispana.

Al respecto el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, informó que en seguimiento a la estrategia anunciada por el Gobierno mexicano por el tiroteo en El Paso, que dejó ocho muertos mexicanos, la Administración

estadounidense les confirmó que el próximo martes 13 de agosto altos oficiales de la Fiscalía General de Estados Unidos y del FBI vendrán a la Ciudad de México para sostener una reunión con la Fiscalía mexicana. El miércoles la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) envió una nota diplomática al Gobierno de Estados Unidos, a través de la Embajada de ese país en México, que señala que la Administración mexicana quiere tener acceso a la carpeta de investigación del ataque en El Paso, Texas, del pasado 3 de agosto.

Mascotas 2 ¡Regresan!

La esperada secuela de la película animada "La vida secreta de tus mascotas" llega a los cines. Se espera sea uno de los éxitos del año en taquilla. >>>1 SOCIALES



Zorro a la vista
Veracruz se medirán ante el Atlas en búsqueda de su primer triunfo en Liga Mx. Enrique Meza no podrá contar ni con Leiton Jiménez ni con Leobardo López. >>>1 DEPORTES



Hacen historia
En Lima 2019, México sigue reafirmando su mejor actuación en unos Juegos Panamericanos fuera de casa al superar lo conseguido en Toronto 2015. >>>1 SOCIALES

"VERACRUZ, EN SITUACIÓN EXTREMA POR SEQUÍA" >>>1 ESTADO

La Comisión Nacional del Agua reportó números rojos en niveles de presas. En cuanto al estado actual de los almacenamientos en presas informó que existe un déficit de 5 mil 309 hectómetros cúbicos.